



La evolución económica de los últimos años, apenas ha supuesto cambios importantes respecto al pasado, pero las crisis también han tenido en nuestra región efectos menos graves. La agricultura representa el motor económico principal, por lo tanto, la tasa de crecimiento de la región sigue estando muy ligada al nivel de cosechas de cada año. El Programa de Desarrollo Regional que se pondrá en marcha a partir de este año, intentará paliar los desequilibrios existentes dentro del territorio, fomentará la creación de empleo y tratará de mejorar la calidad de vida del ciudadano castellano-manchego.